
ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
 

  В Институте прикладной физики —  самой крупной организации из 6 
нижегородских организаций Профсоюза работников РАН -  11 апреля прошла 49-я 
отчетная конференция профорганизации.  
   Один из основателей нашего профсоюза к.х.н. В.Г.Кулешов со своей командой 
отчитывался перед конференцией из 175  делегатов вместе с директором ИПФ 
академиком Г.Г. Денисовым по итогам работы института и профсоюза за 2024 год. 
   Год был планово очень напряженным, о чем директор предупредил коллектив 
год назад на 48-й конференции.   Из-за этого в смету профорганизации был 
заложен весьма скромный объем взносов, который был превышен на 30%. 
Но в итоге институт, не без труда,  но вышел на общий уровень финансирования 
даже немного превысивший уровень 2023 года, что позволило выполнить указ 
Президента РФ про 200% заработной платы научным работникам, хотя пришлось 
отчасти пожертвовать закупками оборудования. 
  Произошло и некоторое сокращение численности сотрудников ИПФ примерно на 
3% с 1334 до 1288 или на 46 человек в абсолюте. Численность же профсоюзной 
организации не упала, а даже выросла. Среди работающих 1008 человек против 
984 в 2023 г (рост на 24 человека). Это  привело к росту процента работающих  
членов  профсоюза к средне списочной численности работников института с 73,8 
до 78,3 %. Учитывая, что профгруппа неработающих ветеранов за счет 
сокращения численности сотрудников подросла за год со 156 до 162, то общий 
показатель числа членов профорганизации к числу работников ИПФ выросло за 
год с 85 до 91%. Понятно, что этот показатель может легко оказаться >100%, 
скажем достичь 113%, если удастся добить 100% членства сотрудников.Но все же 
переход рубежа 90% явно в зачет профорганизации. 
    Не смотря на рост численности профорганизации делегаты конференции 
серьезно отнеслись к выходу из профсоюза и недостаточно активному приходу 
молодежи и людей с высоким уровнем доходов.    В.Г. Кулешову задавали 
вопросы по этому поводу. Отвечали вместе В.Г. Кулешов и зам.директора 
МЮ.Глявин. Ответ выглядел убедительно, да и статистика недраматическая, но 
все равно договорились до того, что нужно дойти до каждого работника и понять 
его резоны. Реально же за год в профком пришли 5 человек с заявлением о 
выходе из профсоюза и 47 о вступлении.  
   Также был детально рассмотрен бюджет первичной профорганизации.   Если 
собранная сумма взносов в 2023 г составила 12.3 млн, то в 2024 уже  13,7 млн, 
что позволило увеличить расходы не снижая остатка по счету. Кстати, неплохо 
удалось повысить баланс за счет размещения свободных остатков на депозите, 
что позволило получить дополнительно около миллиона рублей. 
    В итоге работу профкома по предложению, изложенному в акте КРК 
(председатель  крк И.В. Нуйдель),  признали удовлетворительной и был лишь 
один вопрос: а почему оценка удовлетворительная? А не хорошо или отлично? 
   В конце конференции были решены вопросы кадровых изменений.   Были 
утверждены:  председателем профбюро Центра Гидроакустики ИПФ  А.В. 
Климовская и  председателем жилищной комиссии профкома И.Л. Снетков. 
   Фотографии с конференции  здесь: https://disk.yandex.ru/d/65HGZQwFJqHSeg 
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